



**Nombre de alumnos: Laura Guadalupe
Álvarez Gómez**

**Nombre del profesor: Marcos Jhodany
Arguello**

**Nombre del trabajo: Salud Publica en
México**

Materia: Salud publica I

Grado: 3° Cuatrimestre

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de mayo del 2020.

Salud Pública en México

- Se encarga de
 - Prevenir enfermedad prolongar vida y promover salud
- Funciones
 - Protección de la salud
 - Saneamiento de factores ambientales relacionados con la salud
 - Fomento de la salud
 - Reparación de la salud
- Historia
 - En 1841 se instituyo en México en el consejo superior la salubridad
 - En 1841- 1880 las tareas del consejo tenían buenas intenciones, sin embargo los conflictos políticos y sobre todo carencia de recursos y la desorganización del país impedía que estas tareas se llevaran acabo
 - 1842 Academia nacional de medicina
 - Estas instituciones cumplían a medias sus funciones
 - No efectuaban aspectos fundamentales vigentes en esa época
 - En 1876
 - Porfirio Díaz entra al poder logra estabilidad política
 - Se instaure proyecto modernizados el objetivo era que la capital se convirtiera en una ciudad limpia
- Principales ramas
 - Epidemiología
 - Antropología
 - Sociología
 - Ecología
 - Estadística
 - Demografía
 - Biología
 - Psicología
 - Ciencia y política
 - Bioestadística
- Conceptos
 - Salud
 - Completo bienestar físico, psíquico y social y no solo la ausencia de enfermedad
 - Enfermedad
 - Es aquello que origina una alteración o rompe la armonía de un individuo, ya sea a escala molecular, corporal, mental o espiritual
 - Población
 - Conjunto de seres vivos de la misma especie que habitan en un lugar determinado
- Análisis personal
 - La materia de Salud Pública considero que es de gran importancia conocer más a fondo sobre esta materia, ya que para nosotros como futuros profesionales de enfermería es necesario que nosotros tengamos conocimientos sobre la salud pública, porque trata de la protección de la salud a nivel poblacional

Salud Pública en México

Podemos decir que la salud pública es conocida como una de las más importantes funciones del estado, que se encarga principalmente en la protección de la salud a nivel poblacional para el control y radicación de las enfermedades.

La Salud pública se introdujo en México de manera paulatina, desde finales del siglo XVII existían diversas prácticas relacionadas con la higiene pública, pero no fue hasta finales del siglo XIX y principios del siglo XX cuando se consolidó en México la aplicación de las prácticas sanitarias modernas, introducidas por el gobierno de Porfirio Díaz. Este momento coincidió con el umbral modernizador que cundía en todo el mundo como por ejemplo las nuevas tecnologías, innovaciones y nueva metodología en el accionar de la salud pública.

Hablando sobre las ramas de la salud pública considero que las ya mencionadas tienen una gran importancia dentro de ella, considerando la epidemiología como una rama de la salud pública tiene relación porque conoce la situación de la mortalidad por principales causas permite conocer la evolución que ha tenido en el tiempo las enfermedades como causas de muerte y a partir de este conocimiento tomar medidas necesarias para prevenir y mejorar la situación de la población, antropología en esta área trata de comprender al individuo o comunidad y sus necesidades realizando métodos antropológicos con el objetivo de favorecer la mejor adaptación posible y maximizar el nivel de bienestar, hablando de biología considero que esta porque estudia los organismos en su morfología, fisiológicas. También factores hereditarios y su genética de los seres vivos, y las demás áreas también son importantes dentro de la salud pública.

Bibliografía:

UDS. Antología de salud pública. Utilizada el 08 de mayo 2020. PDF. Unidad I

https://www.anmm.org.mx/GMM/2014/n2/GMM_150_2014_2_195-199.pdf